



# Club ADEA

NP 9 / 24 | Club Adea  
II Slalom Adea – Trofeo Auto Édal

## Más de 30 equipos tomarán la partida en el II Slalom ADEA ‘Trofeo Auto Édal’

3/7/2024

**La prueba se disputa este sábado 6 de julio en el Circuito Llanos del Calvario de la Villa de Mazo como parte de la hoja de ruta del calendario provincial e insular de la especialidad. A diferencia de la prueba inaugural de la temporada, comenzará a las 14:00 h y se disputarán tres mangas oficiales.**

La lista de inscritos del II Slalom Adea ‘Trofeo Auto Édal’, cita puntuable para el provincial e insular de la especialidad, ya está aquí. Más de 30 equipos, con protagonismo repartido entre los turismos y los car cross, se darán cita este sábado en el Circuito Llanos del Calvario de la Villa de Mazo. Sin duda, una cifra importante que sirve para alentar aún más al nuevo grupo de gobierno del Club Adea.

Entre los turismos, Carlos Acosta, junto a Alejandro de Paz, vuelve a partir como favorito con su Mitsubishi Lancer Evo X, el vehículo más moderno del lote y que ya demostró estar en plena forma en la prueba inaugural celebrada hace poco más de un mes.

Los Lancia Delta Integrale de Karem Pérez-Antonio Félix Pérez y Héctor Rodríguez-Melany Rodríguez aportarán competitividad en un grupo en el que también debe incluirse al Citroën AX T4 Turbo de Pedro David Martín-Gara Alonso y al BMW Compact Proto de Iván García-María Esther García.

El II Slalom Adea ‘Trofeo Auto Édal’ también contará con una importante lucha entre los vehículos de tracción delantera, marco en el que competirán Aquilino Cruz-Claudia García (Peugeot 309), así como los más destacados del Campeonato de Promoción de Tierra ‘Deportes Cabildo de La Palma’, entre los que se encuentran David Hernández-David Hernáñez, Jeremy Martín-Borja Regalado o Daniel Martín-Damián Armas, todos ellos con Skoda Fabia TSi N3.

Como es habitual en los últimos tiempos, los car cross contarán con su hueco particular. Jonatan Godoy, Joel Triana, Miguel Ángel Santana, Kevin Remedios o Carlos Alberto Quintero, entre otros, son algunos de los nombres que pueden sonar fuerte a lo largo del desarrollo del II Slalom Adea ‘Trofeo Auto Édal’.

Todo el entramado organizativo de este fin de semana se centrará en el Circuito Llanos del Calvario de la Villa de Mazo, primero con las verificaciones previas y posteriormente con el inicio de la competición, cuya primera de las tres mangas está prevista para las 14:00 h.